



Bio-Solar-Haus - gesund wohnen

Für ein gesundes Zuhause

Viele hunderte Bauherren haben in ganz Europa bereits erlebt, dass Bio-Solar-Häuser weitaus weniger kostenintensiv sind als herkömmlichen Passivhäuser, diese aber wesentlich gesünder und viel effizienter sind. So können sofort und nachhaltig wesentlich mehr Betriebskosten gespart werden. Die Bewohner eines Bio-Solar-Hauses fühlen sich wohl, weil sie völlig uneingeschränkt in einem sehr natürlichen und gesunden Klima leben können und nicht wie in herkömmlichen Passivhaus wartungsfrei, eingepackt in einer Plastiktüte über eine Lüftungsanlage künstlich beatmet werden müssen.

Jeder Bauherr wird erleben, dass sich der Umweltschutz und das Energiesparen mit einem Bio-Solar-Haus sofort und ein Leben lang, gerade finanziell gesehen, lohnt. Ein permanentes Aussetzen von Gesundheitsgefahren durch Lüftungsanlagen entfällt und die Umwelt kann zudem noch kostenlos geschützt werden. Die niedrigsten Betriebskosten überzeugen hier genauso, wie die kostenlose Entfeuchtung durch die Natur. Hier wird mit lokal verfügbarem Material gearbeitet und mit einem geringen Transport und einheimischen Handwerkern gebaut. Aufgrund des geringen Primärenergiebedarfs gibt es hierfür die höchste, staatliche Förderung für ein gesundes Haus.

Bio-Solar-Häuser zählen zu den Energiegewinnhäusern - mit ihnen kann man sogar Geld verdienen. Da hier keine Lüftungsanlage nötig ist, die ein künstliches Klima schafft und zudem noch Staub aufwirbelt, leben die Bewohner des Hauses in einem sehr natürlichen Klima mit einer niedrigen relativen Luftfeuchtigkeit, saubere Atemluft und absolut trockenen Wänden. Physikalisch ist eine Schimmelbildung absolut ausgeschlossen und das Wachstum von Hausstaubmilben ist stark eingeschränkt.

Die Bewohner des Hauses werden von einer Wandstrahlungsheizung ähnlich den Sonnenstrahlen erwärmt. Dies fördert die Gesundheit. Die Planung erfolgt zusammen mit dem Bauherrn, ganz nach den individuellen Bedürfnissen der späteren Bewohner. Ausgewählt werden können Selbstbau Haus, das Selbstbau Plus Haus, das Ausbau Haus oder das einzugsbereite Haus.

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de

Pressekontakt

Bio-Solar-Haus GmbH

Herr Wolfgang Kirch
Sonnenpark 1
67813 Sankt Alban

bio-solar-haus.de
kirch@bio-solar-haus.de

Firmenkontakt

Bio-Solar-Haus GmbH

Herr Wolfgang Kirch
Sonnenpark 1
67813 Sankt Alban

bio-solar-haus.de
kirch@bio-solar-haus.de

Herzlich Willkommen bei www.bio-solar-haus.de